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本日のプログラム
理 事 会� 11：15～12：00
例　　会� 12：30～13：30
卓　　話：「日本人のおもしろい苗字について」
卓 話 者：東京上野ＲＣ� 尾中　哲夫氏　
� （紹介者）幹事　滝澤　　宏会員

次回（９月13日）のプログラム
例　　会� 12：30～13：30
クラブ協議会②
ガバナー公式訪問�事前準備・打合せ

前回第1477回例会報告　2017年８月30日

第 1478 回例会　　2017 年 9月 6日

斉藤　　直会員今月のソングリーダー

松井会員
「書籍『未来の年表』について」

本日の
　分間スピーチ会 長 報 告会 長 報 告会 長 報 告会 長 報 告

１．皆様よりご協力をいただきました「九州北部豪
雨災害支援金」の地区の合計が3 , 644 , 264円
となり、８月25日付で第2700地区（福岡・長崎・
佐賀）へ送金したとのご報告をいただきました。
２．先日のホームミーティングの際に皆様にお願い
いたしましたアンケートですが、次回の理事会の
参考にさせていただきたいと思っていますので、
お忙しいところとは存じますが、９月４日（月）
までに全員の方からご返信をいただけますよう、
ご協力の程宜しくお願いいたします。

副 幹 事 報 告副 幹 事 報 告副 幹 事 報 告副 幹 事 報 告
１．米山梅吉記念館の『館報�秋号』が届きました。
ホワイトボードの下に置いてありますので、ご参
照ください。

　　併せて、記念館の秋季例祭のご案内をいただい
ています。９月16日（土）14：00～というこ
とですので、こちらもご参照をお願いいたします。

２．活動計画書の委員会構成ページ（７Ｐ）の新版
のシールをホワイトボードの下に置いてあります
ので、皆様必必ずお持ちください。

委 員 会 報 告委 員 会 報 告委 員 会 報 告委 員 会 報 告
細田プログラム・広報委員長
委員会開催報告と各担当の決定について

【会員の誕生日】
佐藤　久雄会員� 9日
【夫人の誕生日】
稲川　早苗夫人� 11日
【結婚記念日】
平山　　衛・恭子ご夫妻� 27日
竹内　哲夫・泰子ご夫妻� 29日

９ 月 の お 祝 い



ニ コ ニ コ  B O Xニ コ ニ コ  B O Xニ コ ニ コ  B O Xニ コ ニ コ  B O X
櫛田会員／ホームミーティング会費残高180円に
少し加えてニコニコします。

櫛田会員／皆さんニコニコしましょう。これもクラ
ブ奉仕の一つです。

■出席報告

会　員 出席算入
会員数 出席数 欠席数 出席率 ７月２日分

修正出席率

33名 28名 18名 10名 64.29％ 93.33％

■ビジター
東京池袋ＲＣ� 吉田　秀得様

クラブ協議会①
2017-18 年度上期ホームミーティング報告

「次年度に向けてのクラブ改革について」

� Ａグループ
� グループリーダ－：佐藤美枝子
� 開催日：８月18日（金）20：00～
� 場　所：ホテルメトロポリタン「オーベスト」
� 出席者：竹内哲夫、山元　巖、有我信行、成枝隆明、
� 　　　　涌井カテリン、外岡シンティア、月井雅夫、滝澤　宏

テーマ１．例会の回数・時間・食事について
・月に２回で良い
・今まで通り月に４回で良い
・同じ４回でも、２回は昼に、２回は夜間例会や奉仕等のイベントも例会にカウントする。昼
の例会が減れば年会費も安くなる
・食事の時間は12時からとして、来た順番で食べる。コース料理である必要はなし（弁当・
丼物ＯＫ )。12時半からの例会の時間を有効に使える
※ＨＭや研修会なども例会としてカウントして欲しいという意見が多く、また、
「皆出席の表彰があるが、出席の意味と意義についてしっかり話し合いたい」という提案もあっ
た

テーマ２．入会金について
・いくら安くしても、クラブに入る意義が分からないと入会しないのではないか。
　よってＲＣの行っている内容等を広く一般に知ってもらう必要がある。例えばＴＶコマー
シャル等も考える
（ＲＣのステイタスが最近は低下している。昔はもっと高かった）
・フィリピンでは、ＲＣはステイタスが高い
・日本では、同じクラブ内の会員の声を聞ける卓話等の機会がもっと欲しい。他クラブや一般
の人の卓話は興味がもてない
・入会金はこのままで良い。ただし特別会員が正会員になる時は、幾らかの金額を払う
・経費として落とせない人には入会金を半額にする等を考えても良いのではないか



� Ｂグループ
� グループリーダー：細田新子
� 開催日：８月24日 (木 )18：00～20：50
� 場　所：ホテルメトロポリタン「オーベスト」
� 出席者：前川昭一、佐々木通博、村山圭治、林　文昱、榊原一久、
� 澤田博司、吉田武輝、村上芳明、松井善吾、佐藤久雄
� 月井雅夫、滝澤　宏
テーマ１．会の活性化について
・会の活性化には、会員の増加が必須であり、そのためにまず例会の活性化が必須である
・例会の活性化には、卓話の充実を図ることが第一
　→卓話者を選ぶこと→他ＲＣクラブ会員に依頼する

テーマ２．例会の回数・時間・食事について
・例会回数は、昨年までは基本毎週で年46回、今年度は36回（内移動２・夜間・忘年夜間・
新年・チェンジオーバー）
・月２回については、昼２回では行事ができないので難しいが大半の意見
・月３回でも、昼２＋夜１（小グループで開催）
・月２回と３回の間で、昼２＋夜 -年６回（移動・新年）
・ホームミーティング等は例会回数に入れて良いが多数意見
・例会数が少なくなるため、例会時間を15分～30分延長することに大半が賛成
・12：15開始～13：30終了、クラブ協議会などは30分延長なども大半が賛成
・食事については、例会開始前に各自ばらばらに済ませる案には否定的。松花堂弁当など簡便
な内容も否定的
・今季及び次期理事会、活性化委員会等で検討して具体案を出して欲しい

テーマ３．特別会員と準会員について
・準会員は、会員の退会防止策であった
・特別会員は、新会員入会促進のためである
・準会員は廃止が大半の意見であった

テーマ４．入会金について
・入会促進のため、特別会員と同一で良いが大半の意見であった

テーマ５．その他
・クラブの30周年を終えたばかりだが、40周年、50周年へと続く事業と資金を考えるべき
では？



� Ｃグループ
� グループリーダー：櫛田隆治
� 開催日：８月25日（金）17：30～
� 場　所：居酒屋「連家」
� 出席者：村中秀朗、佐野明三郎、齋藤　直、時友雅行、
� 　　　　今田拓男、稲川　一、月井雅夫、滝澤　宏

テーマ１．例会の回数について
・３回程度で良い（会員との出会いを減少させたくない）
・２回の場合、夜間例会を１回開催する
・３回で様子を見て２回にするかさらに検討する
・周辺クラブは３回が多いようだ

テーマ２．入会金について
・５万円から10万円の間で良い
・財政の点から検証する必要あり

テーマ３．特別会員と準会員について
・準会員と特別会員の違いがよく分からない
・準会員をなくして、特別会員に統一する
・特別会員から正会員になる場合は、
　　正会員の入会金が５万円の場合、０円で良い
　　正会員の入会金が10万円の場合、５万円が良い

浅原会員増強・退会防止委員

　この委員会の委員は「全会員」となっているように、会員皆さ
んが自覚を持っていただくことが重要で、まず自分で動いてみる
こと。入会金等の条件を早急に決めて、特に若い方に入っていた
だきたい。

佐々木活性化委員長

　今回のホームミーティングで活発な意見交換がなされた。いろ
いろな意見を踏まえ、例会作りを真剣に考えて思い切った変え方
が良いのでは。何が変わったのか分からないようなものではな
く、大胆な発想で考えていきたい。


